

## SUMMARY

# PENGEMBANGAN APLIKASI PEMBAYARAN ONLINE UNTUK KANTOR CABANG BANYAK MUAMALAT INDONESIA

Created by HERRY SUGANDA

**Subject** : PENGEMBANGAN APLIKASI PEMBAYARAN ONLINE UNTUK KANTOR CABANG BANYAK MUAMALAT INDONESIA

**Subject Alt** : PENGEMBANGAN APLIKASI PEMBAYARAN ONLINE UNTUK KANTOR CABANG BANYAK MUAMALAT INDONESIA

**Keyword** : Bank, Payment Online, Virtual Account, Payment Point, UML, Java, Postgres

### Description :

Bank Muamalat Indonesia adalah salah satu lembaga perbankan di Indonesia yang bergerak di bidang perbankan syariah. Awalnya Bank Muamalat Indonesia hanya menangani layanan standar dalam transaksi perbankan seperti tarik tunai, setor tunai, setor antar rekening, setor antar bank, deposito, pembiayaan, dan lainnya. Namun dewasa ini Bank Muamalat Indonesia ingin mengembangkan sayapnya dalam aktivitas perbankan yang lebih luas lagi, salah satunya dalam pembayaran online. Pembayaran online ini diakui dalam dunia perbankan sebagai salah satu layanan terbaik yang bisa diberikan kepada nasabah. Oleh karena itu, Bank Muamalat Indonesia membuat sebuah aplikasi untuk mengakomodasi pembayaran online ini dan diberi nama Muamalat Payment Online Mitra (MPOM). Muamalat Payment Online Mitra atau yang lebih dikenal dengan nama MPOM dibangun melalui tahap analisis dan perancangan menggunakan metode berorientasi objek dengan notasi Unified Modeling Language (UML) sebagai alat bantu dalam proses analisis dan perancangannya. Perancangan Aplikasi MPOM ini dibangun dengan program Java Netbeans IDE 6.7, sedangkan database yang digunakan didalam aplikasi ini adalah Postgres 8.3, dan pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi dan wawancara. Hasil dari pembangunan aplikasi MPOM ini dapat mengakomodasi kebutuhan para nasabah Bank Muamalat Indonesia akan pembayaran online yang terjadi di setiap harinya. Kata Kunci : Bank, Payment Online, Virtual Account, Payment Point, UML, Java, Postgres

**Date Create** : 13/11/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200981158

**Collection** : undergraduate\_200981158

**Source** : Undergraduate these communication of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor